

Le savoir-faire de l'Atelier des arts plastiques

L'Atelier des arts plastiques d'Héry ouvrait ses portes au public ce week-end. Une mission prioritaire pour Jocelyne Verrier, la présidente. « C'est l'occasion de montrer au public ce que nos trois sections sont en mesure de faire. »

L'avantage d'une journée portes ouvertes consiste à voir les artistes au travail. Mais comme l'indique la présidente : « C'est une visite qui peut se faire à tout moment. » Il est vrai que la période actuelle du calendrier s'y prête. Nombreuses sont les possibilités de s'approvisionner en cadeaux de fin d'année.

Les visiteurs, bien plus nombreux dimanche que la veille, ont pu le constater avec les poteries de toutes sortes et de tous usages, que Jacqueline Lafond maîtrise techniquement et avec pédagogie.

Le choix peut aussi se



ACTIVITÉ. Brigitte Weber (à droite) a montré une partie de son atelier et des nombreuses possibilités de l'utilisation du carton.

porter sur des objets en carton. La division est conduite par Brigitte Weber, elle aussi dotée d'une grande expérience et ses travaux répondent à de

multiples utilisations. Enfin, la section peinture bénéficie des enseignements mensuels d'un artiste professionnel, Tatsuo. Le choix entre les diverses

toiles, du monochrome aux couleurs chatoyantes, illustre des thèmes les plus divers, du format carte postale au grand format. ■